



## Monggo, Beli Banyak Nanti Dapat Diskon

### HS-HP Tawarkan Produk Lokal Jogja di Pasar Beringharjo

**JOGJA** - Di tengah pengunjung Pasar Beringharjo yang sibuk memilih aneka baju batik kemarin (2/7), kedatangan Wali Kota Jogja Haryadi Suyuti dan Wakil Wali Kota Jogja Heroe Poerwadi menjadi perhatian tersendiri.

Tidak hanya meninjau pasar, keduanya juga menyempatkan berbincang dengan pengunjung. Kesempatan tersebut dimanfaatkan untuk menawarkan batik buatan perajin lokal Jogja yang dijual di Pasar Beringharjo. "Beli banyak nanti dapat diskon pak," ujar HS, sapaan Haryadi Suyuti, meyakinkan wisatawan yang sedang memilih baju batik.

Di tengah beragamnya pilihan batik di Pasar Beringharjo, produk batik hasil perajin lokal Kota Jogja ternyata juga sudah bisa bersaing dan banyak diminati. HS menyebut seperti batik tulis maupun jumputan karya perajin dari Kotagede maupun Taman Sari yang dijual di Pasar Beringharjo sisi barat tersebut. "Jadi banyak pilihan belanja batik di Beringharjo. Jadi referensi," ujarnya.

HP, sapaan Heroe Poerwadi, menambahkan sesuai perencanaan Pemkot Jogja akan mendorong Pasar Beringharjo sisi barat tersebut sebagai pusat jual beli batik yang berkualitas dan murah di Kota Jogja. "Harus murah tapi berkualitas, jangan asal murah tapi tidak berkualitas," tandasnya.

Oleh karena itu, saat ini sudah dimulai dengan pendataan asal batik yang dijual di Pasar Beringharjo. Diketahui, separo produk berasal dari luar Kota Jogja dan sisanya dipasok perajin dalam kota. "Jadi komplet, mau cari batik dari mana saja tinggal ke Beringharjo," tambah HP.

Selain menjamin kualitas produk batik yang dijual, HS-HP juga meminta kepada Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Jogja, yang mengelola pasar-pasar tradisional, untuk memperbaiki infrastruktur pasar. Khusus Pasar Beringharjo, HS meminta supaya sirkulasi udara di Pasar Beringharjo sisi barat diperbaiki. Hal itu sesuai dengan keluhan para pengunjung yang berbelanja sandang yang mengeluhkan udara panas di dalam pasar, terutama saat padat pengunjung. "Saya minta dalam 2x24 jam sudah ada perbaikan, paling tidak ditambahi *exhausted fan*," tegasnya.

Menurut HS, sudah seharusnya untuk menjamu para pengunjung, khususnya wisatawan, diberikan layanan yang baik. "Rumah kalau mau kedatangan tamu itu ya dibersihkan," ujarnya.

Mendapat permintaan tersebut Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Jogja Maryustion Tonang mengaku siap melakukan perbaikan. HP menimpali untuk perbaikan di Pasar Beringharjo memang terkendala dengan status pasar yang merupakan bangunan heritage. Sehingga untuk dilakukan perubahan pasar, yang terakhir direnovasi pada 1993 itu, butuh perencanaan yang matang. "Sesuai dengan penataan kawasan Malioboro yang dikerjakan sekarang, fasad depan Pasar Beringharjo juga akan ditampakan," ujarnya. (pra/ha/cr)

Yogyakarta, .....



WEFIE: Wali Kota Jogja Haryadi Suyuti saat berfoto bersama pengunjung Pasar Beringharjo, kemarin (3/7). Tak hanya wali kota, Wakil Wali Kota Heroe Pcerwadi juga ikut berbincang dengan pengunjung pasar.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005